
Jahreshauptversammlung 18.02.2019 

 

Begrüßung (Ansgar Wasmer) 

- Trailbau: weiterer Minijobber nötig (Paul Feser), danach Trailcrew-Gründung 

- Jahresrückblick durch Matthias Breitwieser 

Kassenbericht (Thomas Fuderer) 

- 26 k€ Einnahmen in 2018,  

- Vorschau: 2019 selbst in worst-case Szenario vermutlich ausgeglichener Haushalt, Anstieg bei 

den Personalkosten wegen Trailpflege/Trailcrew/Geschäftsstelle 

- Verein wird mehrwertssteuerpflichtig wegen > 17 000 Euro Einnahmen, bedeutet 

komplexere Abrechnung von Events 

Mitgliederentwicklung (Ecki Tölzel) 

- 1422 Mitglieder am 13.2.19, meist konzentriert auf Großraum Freiburg und ein bisschen 

Süddeutschland, Hotspots: München und Stuttgart 

Presse (Patrick Hecklinger) 

- Anfrage aus Stuttgart (Stuttgarter Zeitung) wurde von Patrick Hecklinger bearbeitet, MTB-

Freiburg wurde als Positiv-Beispiel genannt 

- Anfrage von Stern-TV wegen Fallenstellen wurde abgelehnt, ist in Freiburg kein Problem 

Biketreff (Clemens Haas) 

- 2 x pro Woche in der Sommerzeit, 1 x pro Woche in der Winterzeit 

- Wird hervorragend angenommen (235 Mitglieder in der WhatsApp-Gruppe) 

- In 2019 noch einsteigerfreundlicher, zusätzlich: Ausflüge ins STRIDE 

Dreierlei (Manuel Schuble) 

- 25. Mai 2019 neuer Termin, kleine Änderungen in der Organisation 

BikeBenefiz 

- Neues Event Mitte September, Ziel: Spenden sammeln für die Kinderklinik 

- Borderline in Wiederholungsschleife fahren, um Geld einzunehmen (Spende pro Abfahrt) 

- Erster Sponsor steht schon fest, weitere sind im Gespräch 

Bikefestival (Patrick Hecklinger, Philipp Martin) 

- Findet zum 7. Mal auf dem gleichen Gelände statt, teilweise neue Hersteller (z.B. Scott),  

- Helfer werden dringend gesucht 

- Freitag: Kleinkunstabend, Samstag: Party 

- Neuer Merchandise geplant (Mütze, T-Shirts) 

Vereinsmeisterschaft (Robin Schmidt) 

- Positives Fazit für 2018, Thomas & Robin waren sehr zufrieden mit dem Ablauf 

- Neues Organisationsteam für 2019 gesucht! 

- Daten und viele Erfahrungswerte sind aus den Vorjahren vorhanden 

Organisation Enduro-Rennen 



- Es ist ein „richtiges“ Enduro-Rennen für 2020 geplant, Mithelfer werden gesucht 

- Bisheriges Orga-Team: Arne, Jakob, Robert, Christian 

Dirt-Park in Dietenbachpark 

- Pumptrackbau im März 2018 mit schwerem Gerät 

- Dirtjam am 14. Juli wurde gut angenommen 

- Schlüssel sind verfügbar bei ca. 20 Zuständige 

- Öffnungszeiten ab 2019: Mo, Mi, Fr  

- Dirtjam am 29. Juni 2019 

Jugendtraining (Sanne Moritz) 

- Findet regelmäßig statt, zweimal die Woche Training für insgesamt etwa 80 Kinder und 

Jugendliche 

- Jugendgelände wurde gerade gebaut, zwei neue Linien, kleine Dual-Slalom-Strecke für das 

Kids-Training, hohe Beteiligung von Kindern und Jugendlichen beim öffentlichen Bautag am 

17.02.2019 

Pumptrack (Hannah Röther, Stefan Abe) 

- Geht langsam voran, die Pumptrack-Initiative wurde beim Beteiligungshaushalt 2019 auf 

Platz 2 gewählt, hat keinen unmittelbaren Einfluss auf die Entscheidung für/gegen den Bau, 

ist aber wichtig als Signal an den Gemeinderat 

- Ein konkretes Grundstück in Zähringen stünde laut Hoch-/Tiefbauamt zur Verfügung 

 

Wahlen 2019 (Wahlleitung Ecki Tölzel) 

- Entlastung des Vorstands: einstimmig entlastet 

- Wahlen: Erster, zweiter, dritter Vorstand (einstimmig wiedergewählt, keine Gegenstimmen, 

keine Enthaltungen) 

- Jugendwart: Jakob Breitwieser ist einziger Kandidat, (einstimmig gewählt, keine 

Gegenstimmen, keine Enthaltung) 

- Beisitzer des erweiterten Vorstands: Chris, Rebekka, Dome, (einstimmig gewählt, keine 

Gegenstimmen, keine Enthaltung) 

- Presse: Patrick Hecklinger (einstimmig gewählt, keine Gegenstimmen, keine Enthaltung) 

- Kasse: Thomas Fuderer (einstimmig gewählt, keine Gegenstimmen, keine Enthaltung) 

Verschiedenes 

- Bau Jugendstrecken müssen bis Ende Februar 2019 abgeschlossen sein, Arbeiten laufen aber 

nach Plan (Trailcrew hat Grundplanung und Ausbau übernommen, Feinschliff fand bei 

öffentlichen Bautag für alle statt) 

- T-Shirts/Trikot sollen abverkauft werden (20 Euro Trikot, 5 Euro T-Shirt), danach neue 

Designs 

- Frauen Biketreff: Neue Verantwortliche gesucht, da ein Teil des bisherigen Orgateams 

weggezogen ist 

 

 


